

DIRECTO

HOY POR HOY Programa especial, con Àngels Barceló, desde la Universidad Nebrija



Hora 14 Madrid Norte

Sociedad

Kia se convierte en mecenas de la Fundación Deporte Alcobendas

La entidad con sede en la localidad alcanza la categoría más alta de colaboración con el deporte alcobendense para promover los hábitos saludables



Kia se convierte en mecenas de la Fundación Deporte Alcobendas / FUNDAL

0 comentarios



Cadena SER

Directo

Hoy por Hoy, desde Univ. Nebrija Àngels Barceló

Alcobendas • Kia ha alcanzado la categoría más alta de colaboración con la Fundación Deporte Alcobendas, lo que le confiere la condición de "mecenaz". La compañía automovilística ha renovado el convenio de colaboración con FUNDAL por sexto año consecutivo, incrementado su compromiso con el deporte alcobendense y con el fomento de hábitos saludables.

FUNDAL y Kia se unirán para llevar a cabo iniciativas como la III Carrera de las Empresas Ciudad de Alcobendas, El Deporte Conquista la Calle o distintos torneos de pádel solidarios.

La firma del acuerdo se ha llevado a cabo en el Ayuntamiento de Alcobendas y ha contado con la presencia del alcalde de la localidad, Aitor Retolaza, que ha felicitado a por este acuerdo a Enrique Montés, director de People & Organization de Kia Iberia, y a Mayte Pinto, directora gerente de FUNDAL. Gracias a este convenio los empleados de Kia Iberia podrán acceder al Abono Deporte Municipal en las mismas condiciones que los empadronados en Alcobendas.

Kia Iberia es una de las compañía estandarte del tejido empresarial de la ciudad. En su recorrido ha ido demostrando un vínculo permanente con el mundo del deporte, muestra de ello es la presencia de Rafael Nadal, que también es socio de honor de FUNDAL, como embajador de la compañía desde que apostaron por él al inicio de su carrera.

Sociedad

Alcobendas

MÁS

[Mostrar comentarios](#)

Lo más leído

Un conductor novel sextuplica la tasa de alcoholemia y se estrella contra varios coches aparcados en Valdemoro

13/10/2022

"Si te gusta demasiado la comida, échale jabón para que te dé asco": la apología de la anorexia y la bulimia se multiplica en Internet

Ayer

"La clave es por qué sobrevive el Imperio romano en Oriente y no en Occidente", asegura el historiador Soto Chica

10/10/2022

1.1M

755K

160K

12K

20K

[Aviso Legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Política de cookies](#) | [La SER en tu móvil](#) | [Configuración de cookies](#)



Cadena SER

Directo

Hoy por Hoy, desde Univ. Nebrija Àngels Barceló